

ACCIONES DE EXTENSIÓN AL TERRITORIO

Dirección de Extensión Social y Cultural

■ “EL DESAFÍO PARA LAS PERSONAS CELÍACAS, SALIR A COMER FUERA DE LA CASA”



Equipo de Extensión: Mg. Calleja María sol- Lic. Hernaín Yamile – Lic. Mántaras Pilar María

Instituciones Participantes: Asociación de Celíacos de la Argentina - Filial Santa Fe - Asociación Empresaria Hotelera Gastronómica de Santa Fe

RESUMEN:

Hoy podemos observar en dietéticas y supermercados, cómo la tecnología alimentaria ha avanzado en la elaboración y producción de alimentos libres de gluten, sin embargo los locales de ventas de comidas, bares y restaurantes no disponen en sus cartas de menús de comidas adaptadas a las características y necesidades que presenta este tipo de patologías, lo que limita la vida social de las personas que padecen EC. Es por eso que este proyecto tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de las personas con enfermedad celíacas, promoviendo la oferta de menús libres de gluten en los bares de la Ciudad de Santa Fe.